



Trump jura para un nuevo período presidencial y asegura: “El declive de Estados Unidos ha terminado”

La ceremonia partió pasadas las 11:30 horas de Washington en el Interior del Capitolio.

POR AMANDA SANTILLÁN R.

“La edad de oro de América comienza ahora mismo”, declaró el 45° y 47° Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, durante su discurso de asunción para un nuevo período al mando de la Casa Blanca.

Puertas adentro del Capitolio, en Washington, el nuevo mandatario se dirigió a la nación y al mundo al mediodía del lunes, después de tomar juramento con una mano sobre la Biblia y frente al presidente de la Corte Suprema, John Roberts.

“A partir de hoy, nuestro país florecerá y volverá a ser respetado en todo el mundo. Seremos la envidia de todas las naciones, y no permitiremos que se sigan aprovechando de nosotros. Durante todos y cada uno de los días de la administración Trump pondré muy sencillamente a Estados Unidos en primer lugar”, prometió el mandatario.

La asistencia a la ceremonia estuvo marcada por grandes empresarios tecnológicos, como Elon Musk, Jeff Bezos, Mark Zuckerberg y el gerente general de TikTok, Shou Chew. También participó la familia de Trump, representantes del Partido Republicano y exPresidentes de EEUU.

El discurso de Trump duró 29 minutos y marcó las críticas hacia la administración pasada de Joe Biden, además de detallar medidas de seguridad, economía, salud y energía que incorporará durante su mandato.

“Tenemos un Gobierno que no puede gestionar ni siquiera una simple crisis en casa, mientras que al mismo tiempo tropieza con un catálogo continuo de acontecimien-

- El magnate enfatizó que el país volverá a estar en el primer lugar. Durante su discurso, adelantó sus primeras medidas migratorias, económicas y comerciales.



Donald Trump hizo su juramento con una mano sobre la Biblia, acompañado por su familia



Elon Musk asistió a la inauguración junto a otros empresarios tecnológicos.

tos catastróficos en el extranjero”, dijo y se refirió a la demora en los servicios de emergencia en Carolina del Norte y Los Ángeles, tras sufrir huracanes e incendios forestales en los últimos meses, respectivamente.

Condenado y con dos atentados contra su vida

Este será el segundo mandato de Trump, aunque no consecutivo, pero que marca el regreso del Presidente tras su derrota en 2020 y luego de enfrentar acusaciones penales y una condena. No obstante, ganó en noviembre con una amplia victoria que lo llevó a coronarse en los estados claves y adjudicarse el voto popular, tras una polémica campaña que incluso tuvo dos intentos de asesinato en su contra.

“Sentí entonces, y lo creo aún más ahora, que mi vida fue salvada por una razón: fui salvado por Dios para hacer que Estados Unidos volviera a ser grande”, señaló.

A diferencia de su período anterior, esta vez Trump cuenta con la mayoría republicana tanto en la Cámara de Representantes como en el Senado.

“Mi reciente elección es un mandato para revertir completa y totalmente una horrible traición y todas estas muchas traiciones que han tenido lugar, y para devolver al pueblo su fe, su riqueza, su democracia y, de hecho, su libertad. A partir de este momento, el declive de Estados Unidos ha terminado”, dijo.

Primeras medidas

Siguiendo con la línea de lo prometido durante su campaña, Trump se tomó el tiempo para referirse a varias de las medidas que se imple-

“A partir de hoy, nuestro país florecerá y volverá a ser respetado en todo el mundo. Seremos la envidia de todas las naciones, y no permitiremos que se sigan aprovechando de nosotros”, dijo el jefe de Estado.